



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

L'Opération Nez rouge Sherbrooke à la recherche d'une centrale pour sa 40^e campagne de raccompagnement

Sherbrooke, le 8 août 2024 — La Fondation Sans Détour est heureuse d'annoncer qu'elle reprend le flambeau de la 40^e campagne de raccompagnement de l'Opération Nez rouge Sherbrooke. Maître d'œuvre pour les régions de Coaticook et Magog depuis des années, cet organisme phare de la région assurera la coordination et le déploiement de cette populaire initiative du 29 novembre au 31 décembre prochain. Pour y arriver, le comité d'organisation est activement à la recherche d'un local pour ses opérations.

Vent de changement pour l'Opération Nez rouge Sherbrooke

C'est avec un grand enthousiasme que la Fondation Sans Détour, organisme à but non lucratif de Sherbrooke, reprend le flambeau de l'Opération Nez rouge pour la région. Forte de son expérience acquise via le déploiement de la campagne dans les régions de Magog et de Coaticook, la Fondation Sans Détour mettra tout en œuvre pour offrir une alternative de transport sécuritaire pour les festivités de fin d'année. Depuis 1985, c'est l'Université de Sherbrooke qui avait la responsabilité de coordonner et de déployer la campagne de raccompagnement annuelle sur le territoire Sherbrookois.

Centrale recherchée

Pour s'assurer de pouvoir reconduire la population en toute sécurité après leurs soirées festives, l'Opération Nez rouge Sherbrooke est activement à la recherche d'un local pour accueillir sa centrale d'opérations ainsi que les valeureux bénévoles. Ainsi, la Fondation Sans Détour lance un appel à toute la communauté pour l'aider à trouver un nouveau local qui deviendra son quartier général, essentiel pour coordonner efficacement les services de raccompagnement pendant la période des fêtes.

Pour connaître les besoins précis en lien avec le local recherché ou pour proposer un espace, veuillez contacter sans tarder l'équipe de l'Opération Nez rouge Sherbrooke par courriel à sherbrooke@operationnezrouge.com ou par téléphone au 873-339-2235.

À propos de la Fondation Sans Détours

La Fondation Sans Détour a pour mission de soutenir directement et de manière transparente la jeunesse et le sport amateur, tout en promouvant l'inclusion de toutes les orientations sexuelles. Forts d'une expérience significative dans l'organisation d'initiatives communautaires, nous sommes fiers d'annoncer que nous reprendrons la mise en œuvre de la campagne de l'Opération Nez rouge de Magog, Coaticook et Sherbrooke, une initiative toujours très populaire.

Notre coordonnateur, fort de plus de 15 ans d'expérience à ce poste, continuera de diriger cette campagne avec l'expertise et le dévouement qui le caractérise. De plus, le comité regroupant les trois centrales cumule ensemble plus de 20 ans d'expérience dans l'organisation des activités, garantissant ainsi une continuité et une qualité de services exemplaires.

À propos de l'Opération Nez rouge Sherbrooke

L'Opération Nez rouge Sherbrooke a pour mission de valoriser l'adoption d'un comportement responsable pour prévenir la conduite avec les facultés affaiblies. Avec les 1831 accompagnements effectués par 1264 bénévoles en 2023, l'Opération Nez rouge Sherbrooke s'est distinguée comme étant la deuxième région en importance pour l'ensemble du Québec.

— 30 —

Information :

Jimmy Dessureault

Président et fondateur de la Fondation Sans Détour et Coordonnateur de l'Opération Nez rouge Sherbrooke, Magog et Coaticook

Cellulaire : 873-339-2235

jdessureault@fondationsansdetour.ca

Nicole Huberdeau,

Adjointe à la coordination — Opération Nez rouge Sherbrooke

sherbrooke@operationnezrouge.com

David Plourde,

Adjoint à la coordination — Opération Nez rouge Sherbrooke

sherbrooke@operationnezrouge.com